

Buscador de Cursos Selecciona Categoría

[Actualidad](#) | [Club a+](#) | [Centros de Formación](#) **Alta Gratuita** | [Anuncios / Clases](#) | [Recomendados](#)
[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

La “niña de El exorcista” llega esta noche a Málaga

A las nueve de la noche, Linda Blair (la actriz que dio vida a la niña de “El Exorcista”) inaugurará la XVIII Edición del Festival de Cine Fantástico de Málaga (Fancine), organizado por el Vicerrectorado de Cultura de la Universidad de Málaga (UMA). El certamen contará con 14 ciclos y, además de los 56 largometrajes, habrá 46 cortos en competición y otros tres fuera de concurso procedentes de 19 países participantes. El Festival incluye además un completo programa de actividades paralelas.



Mar García
Redacción Aprendemas
06/11/2008


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)
[Add to Google](#)
[MI YAHOO!](#)


Zona Usuarios

★ **Alta gratuita.** Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.



CEV Escuela Superior de Imagen, Sonido y Comunicación

Reportajes

RSS [Titulares RSS.](#)



Asóciate y disfruta al máximo tu paso por la Universidad

[Ver Reportaje](#)

Hay otras formas de conseguir Créditos de Libre Elección

[Ver Reportaje](#)

Tecnología en el aula: las TIC en el sistema de educación

[Ver Reportaje](#)

TRACOR, The Communication Arts Institute

[Ver Reportaje](#)

[Ver más Reportajes](#)

Breves

RSS [Titulares RSS.](#)

Las elecciones de EEUU llegan hoy a la universidad
¿A qué desafíos debe enfrentarse a partir de ahora Obama? Es la pregunta a la que dará respuesta hoy...

El teletrabajo, una opción para los discapacitados

El Proyecto Discatel fue puesto en marcha en 2006 por parte de la Asociación Española de Expertos en...

La deserción escolar a debate
Casi un centenar de ministros y viceministros de Educación debatirán entre el 25 y el 28 de noviembr...

Toledo será la sede europea del turismo industrial

La Cámara de Comercio organiza en Toledo el II Congreso Europeo de Turismo Industrial. El evento, qu...

Castilla-La Mancha analizará el voluntariado

Ciudad Real acogerá los días 7, 8 y 9 de noviembre el I Foro de la Solidaridad de Castilla-La Mancha,...

[Ver más Breves](#)



Un año más, la Universidad de Málaga organiza el Festival de Cine Fantástico Fancine en el que se proyectarán diversos materiales relacionados con la ciencia ficción y se celebrarán charlas, coloquios, debates y ciclos específicos hasta el próximo 18 de noviembre. Será esta noche, a las 21.00 horas, cuando la actriz Linda Blair inaugure esta XVIII edición en la que, además, recibirá un homenaje por su trayectoria profesional. Una vez concluido el espectáculo de presentación se procederá a la proyección de las películas seleccionadas para la ocasión. Abrirá la sesión cinematográfica La Svedese, un corto de animación del director francés Nicolas Liguori, a la que seguirá el largometraje estadounidense Penélope, de Mark Palansky.

El director de esta iniciativa, Ramón Reina, ha explicado que “más de un centenar de películas se proyectarán en esta edición de Fancine, de las que 12 disputarán el premio del festival y el resto se distribuirá en los distintos ciclos monográficos”. Por su parte, la consejera de cultura Rosa Torres ha destacado que esta iniciativa “ha sabido combinar el rigor en la programación de películas de calidad, con un amplio abanico de actividades complementarias, incluidas las destinadas a acercar al cine a las generaciones más jóvenes”.

Del exorcista al laberinto

El programa principal del Festival incluye la proyección de cortometrajes y largometrajes en el Teatro Alameda Multicines de la ciudad, pero no hay que olvidar la realización de diversas actividades paralelas. En este sentido, mañana se celebrará, a las 19.00 horas, un encuentro con los protagonistas y directores de la popular serie de Antena 3 “**El Internado**” que finalizará con un maratón de episodios de la nueva temporada de la serie en el Paraninfo de la Universidad (Campus de El Ejido).

También se celebrará, los días 8 y 9, el ciclo “Fantástico en acción” en el que se proyectará la ya mítica película protagonizada por David Bowie “**Dentro del Laberinto**”. Además, los asistentes podrán acudir a mesas redondas con la participación, entre otros, de José María Latorre, director de las revistas de cine Dirigido por e Imágenes, y la actriz y crítica cinematográfica María Casanova. También el día 9 se celebrará una charla-coloquio con Pere Portabella y Jesús Franco que girará en torno a la figura del **Conde Drácula**.

Para la semana del 10 de noviembre, se han programado otras actividades como la **Conferencia sobre Etnias y Culturas Ancestrales** impartida por Luis Pancorbo, periodista, antropólogo y realizador de documentales etnográficos (Otros pueblos). El martes 11, llega la **Charla coloquio sobre fuerzas de la Naturaleza** ofrecida por Javier Trueba, documentalista, y Juan Manuel García Ruiz, Catedrático de Cristalografía de la Universidad de Granada (UGR). Por último, el día 12 se impartirá la mesa redonda sobre **Robótica: Los hijos de C3PO y R2D, robótica aplicada en el siglo XXI**.

Más información:

[Fancine 2008](#)

[Universidad de Málaga](#)

Contenidos relacionados en a+:

[Nace la Fundación Borau para que los jóvenes directores de cine no caigan en el olvido](#)

[UNIFEST regresa con más premios para el cine universitario](#)